
議会運営委員会会議録 

 

 平成１４年６月２１日午前８時５５分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

        ◎松田  正  ○里川宜志子   山本 直子 

     中川 靖広   浅井 正八   木田 守彦   小野議長 

 

２．会議の書記 

          議会事務局長 浦口 隆  同係長 上埜 幸弘 

 

３．審査事項 

          別紙のとおり 
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 開会（午前８時５５分） 

 

  署名委員 里川委員、木田委員 

 

  確認だけしておきたいと思います。 

 お手元にレジメがあると思いますが、付議議案の取り扱いについては

、前回確認したとおりであります。追加日程の案件もそれぞれに提出さ

れております。意見書の取り扱いについては、賛否があるものがござい

ますかが、確認をしておかなければなりませんね。ここで即断できるも

のでないと思う。９月議会の取り扱いについては最終的にまとまり切れ

ませんでしたので、全協でご検討していただいて、取り扱いにしたいと

思います。 

 それから住民基本台帳ネットワークの関係は、提出者は議運全員にな

っていますが、提案者は山本委員にお願いしておきたいと思います。 

 今日のところはこの辺にしておいて、後は全協で報告をすることにい

たします。これで終わります。 

                      （午前８時５８分） 
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 開会（午後２時４７分）  【全員協議会から引き続いて】 

 

  １案の中でやってもらって、１３日の都市基盤整備特別委員会と市町

村調査研究特別委員会を削ると、そして１２日は昼で終わるからと言っ

ていますが、１０日１１日と決算審査特別委員会を入れて、１２日に入

っているのを１３日に繰り上げて、１２日を空けておく。そして常任委

員会がずっと続いていくるということを言われているので、２０日に総

務委員会を持ってきて、１９日を空けると、そして議運を２４日に入れ

るということでどうでしょうか。そうすれば２案の関係で議長が言われ

た、事務局込みすぎているという関係が１つでも解消できたかと思う。

議運の関係は特別に議案の関係とかしていけばいいものだし、会議規則

の関係もほぼできているし、そんなふうな関係で考えられるのですが、

どうかな。他にあったら言ってください。 

 

  もし決算審査特別委員会が１１日で終わったら、１３日も休会になっ

てしまう可能性がある。 

 

  そうなると思う。僕はそれでいいと思う、空いてもいいと思う。 

  １２日に審議が終わったから空いているんだということになったら格

好悪い。農業委員会にも無理矢理入れておいて前の日に終わってしまっ

ていると、そんなこと言われたらどんな弁解をするのか、むしろ議長の

方が困られると思う。それしかないと思う。 

 

  これをもって議会運営委員会を終わります。（午後２時５６分） 

 

 

 

 



 


